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Visión general

 La afirmación hecha en referencia a la película
Jakob el mentiroso, protagonizada por Robin
Williams, es que cuando a uno se le acaba la
esperanza, la inventa, pero es importante señalar
que sus concepciones mentales eran más ciertas de
lo que pensaba.

También debemos perseverar, especialmente
cuando parece que no hay razón para hacerlo.

Reinventar un viaje de vida

 ¿Cuánto vale un año de vida? ¿Cómo se
pueden medir con precisión el dolor y el
sufrimiento? ¿Realmente importan si a continuación
sigue el bien?
 No se creó ningún boletín durante los meses de
abril, mayo, junio, julio, agosto, septiembre, octubre
y noviembre (ocho meses) porque sobrevivir era
casi más de lo que podía lograr. Me preocupa que
no haya habido ni una sola objeción, consulta o
reconocimiento. Sin embargo, siempre he sabido
que podría estar escribiendo para una generación
futura que aún está por nacer.

Persigo con la esperanza de crear muchos más
boletines y episodios de mi serie de televisión en
curso. Simplemente hay mucho más que decir y
reflexionar de maneras poco convencionales. Si
nadie más habla abiertamente sobre ciertos temas,
entonces estaré feliz de hacerlo, ya sea solo o con
cualquier persona que desee ser un invitado
destacado.

Lo que aporto es, después de todo, una
perspectiva y no la recomendación de ninguna
conclusión particular más allá de las que yo mismo
hago. Insto a la sensibilidad, la conciencia y la
consideración del efecto que uno tiene sobre los
demás. Si alguno aplica pensamientos amorosos a
las acciones siguientes, entonces mi trabajo ha sido
exitoso.

Las circunstancias recientes han suscitado
muchas preguntas, la mayoría de ellas sin
respuesta. Entonces me he abierto a la posibilidad
de un tiempo de reinvención. Cabe señalar, sin
embargo, que no tengo idea de cómo ni cuándo
terminará este tiempo.

En consecuencia, he tenido muchas discusiones
con Godde sobre manifestaciones de amor y
sabiduría. Sin embargo, me dicen persistentemente
que muchos buenos momentos y logros pueblan el

futuro, si tan solo pudiera sobrevivir a la actual
transición extendida. A veces dudo de mi
capacidad para hacerlo.

Así que mi experiencia personal actual más
común es un sufrimiento continuo y sin sentido, sin
ninguna capacidad de transformar esta materia
prima en algo mejor. Tampoco puedo discernir
ningún resultado o efecto positivo que justifique la
dolorosa experiencia.

Sin embargo, en última instancia, Godde está
mucho más preocupado por lo que hago que por
cómo me siento mientras hago lo que mis
habilidades actuales me permiten. Así que sigo
abrazando valores y principios específicos,
mientras discuto sobre experiencias y mantengo mi
cordura a través de una frustración extrema usando
frases lingüísticas profanas. Las palabras no tienen
absolutamente ningún significado y son
simplemente sonidos de extrema frustración y
pasan tan rápido como los sentimientos asociados.

Si alguien que escucha cerca asocia algún otro
significado específico, lo hace de forma errónea.
Sólo puedo esperar que su preocupación no sea
por lo que dije, sino más bien por responder
compasivamente a cualquier necesidad que sentí
de tal expresión. Esto es análogo a estar más
preocupado por el hecho de que se haya formulado
una queja que por la existencia de una
circunstancia que justifique una queja.

Si tan solo se pudiera impedir que un elemento
sea real, simplemente negándose a concederle
cualquier expresión verbal, pero nunca he
encontrado que esto sea cierto. En cambio, el
mundo sigue siendo un entorno compartido con
innumerables agendas conscientes e inconscientes
en competencia. Por tanto, los intercambios
simbióticos son lo más recomendables.

Lo que queda es aquello a lo que persisto en
estar más dedicado: ya sea empoderar o permitir lo
que es central. Desde una perspectiva diferente, la
cuestión es qué tipo de persona me mostraré. Esta
es una síntesis que trasciende circunstancias
específicas.

Dicho de manera más concisa, lo que más
importa es la síntesis en la que me estoy
convirtiendo. Si permanezco definido por aquello
que es verdaderamente amor y sabiduría, mi alma
es la medida más verdadera de quién soy más
verdadera y genuinamente.

Que uno, todos, y todo, amados y benditos
por siempre.



Reinventar las relaciones

 A pesar de que una persona expresó hace
muchos años la opinión de que he tenido una vida
bastante “encantada”, las circunstancias y las
interacciones rara vez han sido cómodas o
convenientes. Más a menudo las circunstancias me
han obligado a concluir que “nada se consigue sin
lucha”. Sin embargo, por el contrario, la sabiduría a
menudo me aconsejaba que no se produciría ningún
logro verdadero, por lo que mi decisión ministerial se
convirtió en un cierre respetuoso.

 Del mismo modo, no importa cu  tas veces haya
sido v  tima y profundamente herido por mentiras,
elijo ser honesto. Aquello que s  o puede obtenerse
mediante la deshonestidad, hace mucho tiempo que
lo valor  como algo que no val   la pena tener. La
integridad es m   esencial.

Si se pierde, restablecer esta cualidad dentro de
las relaciones puede ser el desafío más difícil que
uno jamás haya abordado. Por otra parte, el cambio
es bastante inevitable, por lo que nada alcanza
jamás su forma final. El objetivo es un crecimiento
realmente bueno.

Además, la vida sigue siendo inevitablemente
misteriosa, sin importar cuán rutinaria o predecible
uno pueda esforzarse por ser. Desde una
perspectiva, estoy agradecido de que exista un
punto divino de comprensión dentro del cual todo
tiene sentido. Sin embargo, reconozco rápidamente
que soy un ser humano sin acceso a ese marco de
referencia y, en consecuencia, permito cualquier
matiz emocional que pueda ocurrir.

Intento aprender de mis emociones, sabiendo
que su inclusión es una intención divina, pero nunca
permito que sean la última palabra de ninguna
discusión. Lo que realmente ocurre es generalmente
mucho más complejo. Las relaciones son también
mucho más de lo que cualquier momento puede
abarcar.

Según nueve neurólogos diferentes, son motivo
de gran preocupación la parálisis continua de
diversos grados y la devastación neurológica que no
es una manifestación de EM, ELA, epilepsia o
Parkinson. La velocidad agresiva y la progresión de
los síntomas han sido especialmente
desconcertantes, complicadas al ser objetivadas,
saqueadas, traicionadas y victimizadas por varias
personas que se presentaban como dignas de
confianza. A lo largo de todo esto, he seguido siendo
una persona de fe muy humana, maldiciendo y
maldiciendo todo el tiempo para desahogar la ira y la
frustración.

Mis mayores decepciones personales pueden
haber sido descubrir, después de cincuenta años de
hacerlo, que ya no podía tejer ni tocar la guitarra,

aunque me aseguraron que grabaré un quinto
álbum de canciones inéditas ya escritas y las
limitaciones actuales son temporales. Obviamente,
no podrían ser lo suficientemente temporales.
Tengo muchas ganas de volver a trabajar.

Mientras tanto, después de una búsqueda
considerable, he sido bendecido con Betty, una
trabajadora sanitaria a domicilio ejemplar, aunque
Bedivere se acerca a los doce años y necesito
urgentemente un perro de servicio de reemplazo.
Intenté dos reemplazos hasta el momento, pero los
esfuerzos fueron horriblemente saboteados por dos
individuos que nunca habían entrenado
exitosamente perros de servicio, quienes objetaron
la estructura y el control que yo ejercía, aunque
ciertamente no tenían ninguna objeción a que
Bedivere fuera producto de tales métodos. De
hecho, una vez me preguntaron si me gustaría
entrenar perros de servicio para otros, pero
respondí que sólo lo haría si pudiera entrenar
también a las personas.

A la acusación de que simplemente me estoy
“envejeciendo”, señalo que soy de mediana edad y
que hay muchos mayores que yo que son más
activos. Un detalle relevante notado por sólo uno de
cada diez neurólogos consultados durante los
últimos cuatro años es que específicamente porque
me diagnosticaron sarcoidosis verificable durante la
década de 1990 mediante una biopsia pulmonar,
estoy en la lista corta de aquellos capaces de
desarrollar neurosarcoidosis. Queda por ver si esto
finalmente explica los síntomas y tiene el
tratamiento correspondiente.

En una nota similar, no recuerdo quién
pronunció o escribió estas palabras por primera
vez, pero leí hace muchos años, mientras
compilaba un informe de San Francisco de Asís,
que él entendía que “Si bien hay poder en ser
alguien, también hay poder en ser alguien”. verdad
en ser un don nadie”. Desde que Jimi Hendrix
señaló que “Cuando el poder del amor supere el
amor al poder, el mundo conocerá la paz”,
inmediatamente decidí que quería y buscaría y
practicaría la verdad más que el poder. Sin
embargo, he descubierto que esto a menudo
incluye tolerar acusaciones falsas y no preocuparse
por a quién se le da crédito por cualquier bien
logrado.

Sin embargo, esto tiene sentido si se considera
que idealmente todo está compuesto de relaciones
simbióticas que ningún individuo controla por
completo. Esto permite que salgan a la luz
maravillas no descubiertas y que el futuro sea más
milagroso y maravilloso que cualquier cosa que
haya existido.
 Que uno, todos, y todo, amados y benditos por
siempre.



Reinventar expresiones

  ¿Cómo se ve la felicidad? ¿Cómo es una
calidad de vida adecuada o cualquier otra cosa?
¿Todos lo merecen por igual? ¿Qué está
dispuesto a hacer uno si alguien no lo tiene?
 En una nota similar, sospecho que fue un
teólogo y traductor del siglo III quien sugirió por
primera vez que Godde nunca le da a nadie más
de lo que puede manejar. En realidad, creo que
sucede todo el tiempo. En cambio, lo que Godde
nos dio fue el uno al otro.
 Cuando no logramos ayudarnos unos a otros,
el amor no surge. Cuando los teólogos firman
erróneamente el nombre de Godde en
declaraciones de creencias, la teología pierde
integridad. De quién es la culpa de los continuos
problemas resultantes es un tema que se debate
continuamente y probablemente lo será durante
mucho tiempo.
 Como manos y pies de Dios, cuando no
actuamos, la vida se vuelve más opresiva de lo
necesario. También me pregunto si la vida es más
grande que Godde, y en qué medida, quien a
veces decide específicamente su desarrollo, pero
otras no. Todo lo que he podido concluir es que
uno debe comprender la perspectiva de Godde
para poder captar verdaderamente la realidad del
amor de Godde, pero esa perspectiva
generalmente no está disponible par
 Aún más desalentador es lo largo que está
resultando ser el actual capítulo de sufrimiento sin
sentido. Sin embargo, persisto en mi creencia de
que Godde tiene la última palabra relevante para
cada preocupación o tema específico. Lo único
que me queda por considerar son las preguntas
de si he llegado a la conclusión más
empoderadora o si me he detenido demasiado
pronto.
 Lo que finalmente determino es qué tipo de
persona seré. Si mis acciones atestiguan contra
mí, no son otros los que me han juzgado, sino yo
quien me he juzgado a mí mismo, tal vez
aspirando a ser alguien que en verdad no soy. La
integridad debe ser creada y mantenida por uno
mismo, si es que ha de existir de alguna manera

 He soportado así una enorme cantidad de
robos, pérdidas, asesinatos y maldades que
ruego a Dios no olvide, porque eso afirmaría
que no soy amado en absoluto, lo cual espero
sinceramente que no sea mi caso ni el de
nadie más. . El amor y la sabiduría son las dos
cualidades que más asocio con lo Divino, pero
me apresuro a agregar que la comprensión
divina trasciende incomprensiblemente
cualquier formación ideológica humana. En el
espacio entre ambos es donde las almas
humanas crecen de manera impredecible.
 Idealmente, las expresiones son
indicaciones de crecimiento, pero obviamente
muchos no potencian sus expresiones para
alcanzar la trascendencia. Sin embargo,
siempre se puede empezar ahora a hacerlo.
Cada momento puede ser un nuevo comienzo.
 Recuerdo el consejo que María le dio a
Lisel hacia el final de “El sonido de la música”:
“Lloras un rato y luego esperas a que salga el
sol; siempre sale”. La vida incluye malos
momentos por innumerables razones
individualmente específicas. Aprender esas
razones transforma lo malo en bueno y es la
sustancia del crecimiento.
 Escribir ochenta palabras por minuto y, de
repente, verse reducido a una fracción de esa
cantidad debido a una disfunción neurológica,
definitivamente ha ralentizado la producción de
boletines. Sin embargo, persisto, por lo que
soy.
 No estoy seguro de quién lo dijo primero,
pero estoy de acuerdo con la observación de
que “si quieres ver lo que nunca ha sido,
tendrás que hacer lo que nunca se ha hecho”.
Esperemos que cada vida individual sea una
colección de oportunidades relevantes. En ese
sentido, “así es como es” está potencialmente
sujeto a cambios en cada momento.
 “Así es como lo hago”, sin embargo, sigue
siendo falso, porque cada momento es y
siempre será una intersección de un número
incomprensible de intenciones e influencias. La
pregunta pendiente es qué contribuirá
específicamente cada uno. La consideración
resultante es cuál será específicamente la
contribución de cada uno.

Que cualquier contribución será menor de
lo que deseo, parece obvio. Sin embargo,
siempre que sea más que nada, puede ser
suficiente.
 Que uno, todos, y todo, amados y benditos
por siempre.

"Recuerda siempre vivir
la grandeza de tu vida,

en lugar de la pequeñez
de tus momentos."

– Sister Who



Reinventando realidades

 Lo primero que hay que señalar es que
lograr esto requiere que todos trabajemos juntos.
El siguiente aspecto a tener en cuenta es que la
evolución tecnológica puede estar avanzando
más rápidamente que la evolución médica. Al
igual que el científico de la película original de
Jurassic Park, surge la afirmación de que “estabas
tan emocionado de descubrir que podías, que
nunca te detuviste a preguntar si debías o no”.
 El país de Suecia ha reconocido un peligro
relacionado con la electrohipersensibilidad (EHS)
que nadie hasta ahora ha estado dispuesto a
afirmar, pero el comportamiento empresarial
empresarial relacionado es prácticamente un eco
exacto de la respuesta a los peligros asociados
con el consumo de tabaco hace cincuenta años.
La cuestión central es si la humanidad está
creando un entorno en el que no es saludable
vivir, y en qué medida. Mientras tanto, varios
individuos experimentan verdaderos efectos
negativos e inexplicables.
 Específicamente porque desde hace
tiempo se reconoce que los autistas son más
sensibles a una amplia gama de elementos
ambientales, la preocupación es absolutamente
plausible. Las experiencias individuales han
hecho que esta discusión sea personalmente muy
relevante. Hasta que esto se resuelva, mis
limitaciones físicas aumentarán dramáticamente,
impactando negativamente el alcance de este
trabajo.
 Dicho de manera más concisa, estoy
siendo sometido a la calidad de vida más baja que
jamás haya experimentado. Incluso interpreto que
la vida que me queda a disposición no merece la
lucha diaria que requiere. Sin embargo, una
generación futura puede llegar a una conclusión
contrastante, debido a que valora mi trabajo más
que la generación actual.

Sólo puedo encogerme de hombros en
respuesta, señalando que una vez más soy
demasiado testarudo para rendirme. Dicho todo
esto, mi comentario sincero es que odio en qué se
ha convertido mi vida diaria y que mi habitual
actitud proactiva inherente está resultando
ineficaz. Me queda entonces reinventar las
relaciones significativas, reintegrar lo que puedo,
que siempre es menos de lo que me gustaría.
 Sólo puedo interpretar que Godde valora
mi estancia en la tierra más que yo, ya que el cielo
siempre ha sido igualmente real para mí. Sin
embargo, mientras mis perros permanezcan,
serán la familia inmediata por la que persisto.
 Que uno, todos, y todo, amados y benditos por
siempre.

En una nota personal

Sólo puedo encogerme de hombros en respuesta,
señalando que una vez más soy demasiado testarudo
para rendirme. Dicho todo esto, mi comentario sincero
es que odio en qué se ha convertido mi vida diaria y
que mi habitual actitud proactiva inherente está
resultando ineficaz. Me queda entonces reinventar las
relaciones significativas, reintegrar lo que puedo, que
siempre es menos de lo que me gustaría.

Sólo puedo interpretar que Godde valora mi
estancia en la tierra más que yo, ya que el cielo
siempre ha sido igualmente real para mí. Sin embargo,
mientras mis perros permanezcan, serán la familia
inmediata por la que persisto.

En una nota personal
  Más de uno ha sugerido que puedo estar
adelantado a mi tiempo. Si es así, es aún más esencial
que nunca eluda ni descuide de ninguna manera mi
deber, incluso si en el momento actual no tiene sentido.
Un futuro particular puede depender de algo que haga
hoy.

Estoy igualmente consternado por la frecuencia con
la que debo repetir que “cuando el dinero se convierte
en la medida, las relaciones siempre sufren”. Todavía
tengo que encontrar alguna excepción. El amor es la
única moneda de valor eterno.
 Mis experiencias recientes se han caracterizado en
su mayoría por sufrimiento sin sentido, pero la buena
noticia es que no han cambiado quién soy. Tan pronto
como los recursos vuelven a estar a nuestro alcance,
se ponen a trabajar. Se desconoce por qué ellos y yo
debemos estar separados temporalmente, pero tal vez
sea para darles a otros la oportunidad de actuar.

Sin embargo, si actúan o no es entre ellos y Godde y
no es algo que deba preocuparme a mí. Si pierden
innumerables oportunidades, lo que disminuye es su
crecimiento. Simplemente tendrán más cosas que hacer
para ponerse al día más adelante.
 Que uno, todos, y todo, amados y benditos por
siempre.
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